



2012~2013

沼田ロータリークラブ会報

奉仕を通じて平和を
Peace Through Service

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 宮澤孝幸 幹事 関 真一 会報編集 飯島千明
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2730回 例会報告

2013年2月5日

記録 飯島千明

例会予告

2/12 ギリシャ神話について 松野正一会員

2/19 県政報告 金井康夫県議

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2013年2月12日発行 №31

世界につながるロータリーと被災地支援の輪

越谷北RC 永田雄治先生



■卓話者紹介

水石清治君

永田さんは昭和40年1月横浜生まれで48才。平成10年幸手中央RCチャーターメンバーで入られ、17年に越谷に移転したため、越谷北に移籍されました。仕事は旅行会社で、インド等でお世話になっています。源流の会で知り合い、去年インドにポリオで一緒に行きましたし、今年も2月22日から26名でインドに行きますが、今回もお世話になります。当地区からは、私と横山さん、前橋東の佐藤さんが参加します。今日は被災地の支援状況についてお話しいただけます。

■卓話

越谷北RCは、2770地区にあり田中RI会長の地区なので、今年のリスポン国際大会には地区をあげて参加する予定です。

ロータリーには平成10年33才で入会しました。その前年に幸手で旅行業を独立して始めていて、幸手で2つ目のクラブを立ち上げるため数合わせで誘われ入会しました。その5年後に幹事を務め、平成17年に事務所を

越谷に移転したため今のクラブに入会しました。単に出席し親睦中心で入っていましたが、3年位前にロータリーの素晴らしさを知り楽しくなりました。

それはロータリーが世界とつながっている事を知ったのがきっかけでした。震災があった3月11日は日本にいない13日に帰ってきたら会社内は散乱している状況でした。そんな中で水戸のロータリーメール仲間から、お寺に避難していて、子供達の物資が不足しているので助けてほしいとメールが配信されていました。津波の被災地だけでなく、水戸付近は崩壊した家が多かったのですが、救援物資がなかなか届かなかったという状況でした。そこに物資を持って平常なら1時間の距離を5時間かけていったのが始まりです。

支援内容をどうするか考えているだけでなく、現地の声を聞くのが先で、できる事から行う事があります。私のクラブには社会奉仕部門がないので、個人のつながりで支援活動をしています。

仕事柄世界各地に行きますが、必ずメイクをしています。アムステルダム日本人が多くいる市のクラブでメイクした時に、日本支援のチャリティーコンサートを行い義援金150万円集めたので、子供達の音楽関係で使ってほしいと頼まれました。赤十字やロータリーを通じて義援金を送っても、どう使われるかわからないから集めてもどうしたらよいのかという気持ちを聞きました。他の国々でも同じような事を聞きました。

日本に帰り、その後陸前高田に支援活動していたので、地元のロータリーに投げ掛けてみましたら、中学校を再編する中で吹奏楽部を作りたいが市の予算ではできないのでまわっていると情報が入りました。陸前高田RCは15人の会員のうち3名が亡くなられ、会長幹事も被災されている中で、全国からの支援を手配したり分配するなど多忙の中、頑張っています。すぐにアムステルダムに連絡し、150万は確保できたのですが、最低500万円はかかると言われていたので、世界中に声をかけてみました。アムステルダムに直接行って、150万は預かり成田に帰ってきたらメールが入りました。静岡のクラブがブラジルのサンパウロとマッチングで支援してくれるとありました。すぐに静岡の方にメールを送り、お礼に伺いたいといったら、ロータリアン同志だから信用しているから大丈夫といわれ、ロータリーのすごさを感じました。

水石さん達とインドにポリオで行きますが、ロータリーが始めた運動に国連が乗るという最大プロジェクトを目にして、横のつながりが世界にあると実感しています。

国際大会に03年から毎年参加していますがバッチのすごさを感じさせられます。月火の講演は世界の有名人の話聞く事ができます。日本ナイトや式典で帰らず、閉会式までいて田中RI会長を盛り上げてほしいと思います。

世界につながるロータリーを多くの会員に実感していただき、楽しいロータリーライフを送っていただきたいと思います。

例 会 報 告

- 司 会 梁瀬仁一 S A A 出席委員
- ソング 奉仕の理想 宮田徳彦君
- 来賓及び来訪ロータリアン

越谷北RC
沼田中央RC
"
"

永田雄治君
小林照夫君
林 康夫君
茂木清七君

会長の時間

宮澤孝幸会長

3日が節分で、昨日は立春でした。プロ野球も12球団がチャンピオンし球春到来です。暦の上ではもう春です。そのせいか今日は少し暖かく感じます。春とともに、うちの野球部も何時から活動するのか楽しみです。先日、野球部の久保部長からメールを頂きました。それは伊勢崎ロータリークラブよりご連絡があり、3月21日に神宮球場で対抗戦をするので、沼田ロータリークラブでも興味のある人は、一緒にグラウンドに降りキャッチボールを如何ですか？とのお誘いを受けたとのことです。

我が野球部は、なんと、創部3年目にして、早くも去年は甲子園の土を踏む事が出来ました。そして今年は神宮の土を踏むことが出来るなんて、夢みtainなことです。都合の付く方は是非このチャンスを生かし参加されてはと思います。

今月2月は「世界理解月間」でもあり、また「世界理解と平和週間」ということで指定されています。2月23日は、最初のロータリークラブ会合が開かれた記念日であり、世界理解と平和の日と呼ばれています。

この機会を利用して国際社会への奉仕活動を始めたり、他の国のロータリークラブとの接触を行ったりします。ロータリー友情交換、あるいはその他のロータリー財団の各種プログラムの援助を奨励するのに好適な月間です。

今年も3月の25日～31日にかけてWCSで海外へ出掛けます。

1つはバングラデシュです。国際ロータリー第3280地区、ダッカのコスモポリタンRCを訪問しバングラデシュにおけるヒ素の視察。

もうひとつは、国際ロータリー第3780地区フィリピンです。モンテルパのフィルンベストRCと、孤児院へWCSとして衛生用具の寄付と歯ブラシ指導などの生活指導を行います。これらのプロジェクトについては、津久井国際奉仕委員長を始め永井委員が、大変お骨折りして下さいます。

現在の処、参加会員は16名、さらにオブザーバーの方が一人で合計17名です。

今回もまた、海外へ足をのばし、体験から世界理解を深め、他の国のロータリアンとの友好を深めることが出来るよう、参加者全員でしっかり頑張ってくださいと思います。

幹事報告

関 真一幹事

◎地区ローターアクトより

・地区大会開催のご案内

25年4月6日（土）13時群馬会館。登録料6000円。申し込みは幹事まで。

・理事会の開催 本日例会終了後

委員会報告

◎SAA出席委員会

赤間昌彦委員

会員数	会場出席	メーク	出席率
61名	33名	7名	66.60%

◎ニコニコ委員会

荒井静雄委員

・永田雄治君（越谷北RC）メークアップし卓話をさせていただきます。

・小林照夫君・林 康夫君・茂木清七君（沼田中央RC）久し振りにメイクして。

・宮澤孝幸君 越谷北RC永田雄治先生、沼田中央RCの小林・林パスト会長、茂木様を心から歓迎し。永田先生の卓話を楽しみに。先週出席優秀賞を頂き。

・横山公一君 永田先生ようこそ沼田に。卓話を楽しみにしています。沼田中央RC生方彰君が2015～16年度ガバナーに決定。おめでとうございます。ご活躍を期待して。

・水石清治君 卓話者の永田雄治さんは源流の会、インドポリオ等で大変お世話になっています。卓話をお願いして快くお受けいただけました。

・ニコニコ一週間 遠くから卓話に永田先生がお越しいただき

木下 進君 宮田徳彦君 桑原伸一郎君
 梁瀬仁一君 荒井静雄君 諸田豊二君
 櫛渕光彦君 峯川卓美君 永井彰一君
 天野純一君 角田 隆君

・出席優秀賞をいただいて

阿形登氏君 飯島千明君 山田龍之介君
 片山晃一君 富澤勝美君 宮内明彦君
 今井幸吉君 関 真一君 津久井功君
 赤間昌彦君 割田一敏君 武田 寛君
 角田 隆君

◎財団BOX IN

木下 進君



服部幸應講演会のお知らせ

沼田中央RC 林 康夫君

沼田RCの皆様には日頃よりお世話になっております。今日は、沼田市認定農業者協議会という農業者の会があり、発足3周年記念事業を企画しました。料理界の有名な服部先生をお迎えし、健康と食をテーマにお話しいただきます。入場整理券をお持ちしましたので多くのご参加をお願いします。

2月24日（日）14時、利根沼田文化会館。

宮澤孝幸君 関 真一君 角田 隆君
 今井幸吉君 前田善成君 水石清治君
 保坂充勇君 櫛渕光彦君 諸田豊二君
 飯島千明君 宮田徳彦君 阿形登氏君
 片山晃一君 富澤勝美君 梁瀬仁一君
 木下 進君

◎社会奉仕委員会

桑原 滋委員

教育委員会で先生の日を打ち合わせしてまいりました。4月23日（火）文化会館、講師は東京芸術大学学長宮田亮平先生を考えています。詳細を詰めて理事会に掛けます。

出前講座の予定は、2月8日東中立志式で桑原敏彦委員長、12日利根実高で桑原敏彦委員長、今井幸吉さん。18日東中で高橋良治さんです。

◎情報史料選考分類委員会 水石清治委員

友2月号の紹介。今月は世界理解月間です。ロータリーが平和について取り組んできた事が紹介され、今の会員が平和についてどう考えているかが続けて載っています。ポリオ撲滅のための運動で、アドボカシという活動が紹介されています。聞きなれない活動ですのでお読み下さい。